

Im Fokus August

Die Spitex Heitersberg geht neue Wege in der ambulanten Psychiatrie.



Psychische Erkrankungen sind häufig und können uns alle treffen. Gerade auch in Zeiten von Corona nehmen Angstzustände und Depressionen zu. Werden die Anzeichen frühzeitig erkannt, kann eine professionelle Hilfe zu Hause den Aufenthalt in einer Klinik vermeidbar machen. Mit dem Einsatz eines Begleithundes geht die Spitex Heitersberg neue Wege in der ambulanten Psychiatrie. Denn der Kontakt zu Tieren hilft psychisch erkrankten Menschen Ängste abzubauen und Nähe zuzulassen.

Mit einer regionalen Plakataktion und Berichten in den Medien informiert die Spitex Heitersberg über ihre Arbeit in der ambulanten Psychiatrie und sensibilisiert eine breitere Öffentlichkeit für das Thema psychische Erkrankungen.

[Direktlink zum Themenartikel auf unserer Website – hier klicken](#)

Facts & Figures

Die aktuellen Zahlen



3'176 geleistete Stunden
Pflege im Juni 2020



830 geleistete Stunden
Hauswirtschaft im Juni 2020



21 Klienten Palliative Care
Stand Juni 2020



94 Mitarbeitende
Stand Juli 2020



8 Auszubildende FaGe
Stand per 1. August 2020



2'494 Vereinsmitglieder
Stand per 31. Juli 2020

Veranstaltungen

Die nächsten Termine

18. August 2020

Einsendeschluss für die Stimmkarte
der brieflichen Mitgliederversammlung 2020
[\[Direktlink nicht mehr verfügbar\]](#)

10. September 2020, Stapferhaus Lenzburg
Aktionstage Psychische Gesundheit 2020
[\[Direktlink nicht mehr verfügbar\]](#)

Stand der Dinge

Aus der Geschäftsstelle

Gemeinsam gegen Corona

Die Zahl der Neuinfektionen zeigt, dass das Coronavirus noch lange nicht besiegt ist. Abstands- und Hygieneregeln sind deshalb nach wie vor strikt einzuhalten, um sich selbst und damit auch die anderen zu schützen. Mit «Gemeinsam gegen Corona» will die Spitex Heitersberg dafür sensibilisieren. Inspiriert durch unsere Begleithunde und illustriert vom Schweizer Cartoonist Walter Hollenstein, wird «Caro» die Kommunikation der Spitex Heitersberg in Zukunft nach innen und aussen begleiten:



[\[Direktlink nicht mehr verfügbar\]](#)

Persönlich

Eliane Bettoli, Leiterin Team Psychiatrie



Seit rund zwei Jahren leitet Eliane Bettoli das inzwischen 11-köpfige Psychiatrie-Team der Spitex Heitersberg. Nach ihrer Ausbildung zur diplomierten Pflegefachfrau HF in der stationären Psychiatrie, erwarb sie sich durch Weiterbildungen in den Bereichen ambulante Psychiatrie, Demenz und Management das notwendige Know-how für diese anspruchsvolle Funktion. Zu ihren Kernaufgaben zählt das Führen der Mitarbeitenden mit Planung und Organisation der Einsätze vor Ort. Hier gilt es, den Bedarf der Klientinnen und Klienten und die Kapazität des Teams mit einem wirtschaftlichen Betrieb in Einklang zu bringen. «Ich freue mich jeden Tag auf die neuen Herausforderungen, in deren Zentrum der Mensch steht. Dabei kann ich mich auch in schwierigen Situationen auf die Professionalität und das grosse Engagement meines Teams verlassen!» Eliane Bettoli ist verheiratet, Mutter von drei Kindern und widmet sich in ihrer Freizeit am liebsten der Familie.



[Direktlink zum Team unserer Geschäftsstelle – hier klicken](#)

In eigener Sache

Einladung zum Dialog

Unser Newsletter «Monitor» wird Sie künftig in loser Folge rund um die Aktivitäten der Spitex Heitersberg informieren. Das Redaktionsteam freut sich auf Ihre Anregungen und Meinungen! Kontaktieren Sie uns per E-Mail an info@spitex-heitersberg.ch oder via den untenstehenden Link:



[Direktlink zur Kontaktseite auf unserer Website – hier klicken](#)